

„Es war ebenso zu erwarten, wie es ungeheuerlich ist: Dass der WDR einem kritischen Journalisten die Polizei auf den Hals jagt mit einer von Anfang an offensichtlich absurden Anzeige, dass die Justiz dabei nachweisbar selektiv vorging und den Bogen mit der Ausschreibung zur Fahndung auf absurde Weise überspannte, dass faktisch Psychoterror ausgeübt wurde – all das haben die großen Medien strikt verschwiegen“, sagt Boris Reitschuster.

<https://reitschuster.de/post/in-sachen-strafanzeige-gegen-den-journalisten-boris-reitschuster/>

Dass die einzige öffentliche Stimme, die den Fall aufgriff, aus der AfD kommt, ist bezeichnend für eine selbstgefällige Kaste aus etablierter Politik und Medien, die Solidarität und Meinungsfreiheit zwar buchstabieren, aber nicht leben kann.



Werbung

